
В целях повышения эффективности работы ор-
ганов социальной защиты населения города Мо-
сквы, оперативного решения возникающих воп-
росов и проблем Департамент социальной защи-
ты населения города Москвы открывает с 1 октя-
бря 2007 года с 15 до 18 часов еженедельную
прямую телефонную линию связи с москвичами.
Телефон прямой линии: 290-52-76.

1 октября на ваши вопросы ответит руководи-
тель Департамента социальной защиты населе-
ния города Москвы - Петросян Владимир Арша-
кович; 8 октября - первый заместитель руководи-
теля Департамента социальной защиты населе-

ния города Москвы - Фадина Валентина Михай-
ловна; 15 октября - первый заместитель руково-
дителя Департамента социальной защиты насе-
ления города Москвы - Грачева Ольга Евгеньевна;
22 октября - заместитель руководителя Департа-
мента социальной защиты населения города Мо-
сквы - Михайлова Ольга Викторовна; 29 октября
- руководитель Департамента социальной защи-
ты населения города Москвы - Петросян Влади-
мир Аршакович.

Анна ШАПОВАЛОВА,
пресс-секретарь Департамента социаль-

ной защиты населения города Москвы

В текущем году в районе Некра-
совка на юго-востоке столицы будут
сданы 90 тыс. кв. метров социально-
го жилья, сообщил первый замести-
тель мэра в правительстве Москвы,
глава стройкомплекса Владимир Ре-
син в ходе традиционного объезда в
субботу, 15 сентября. Вместе с тем
он отметил, что строительство трех
жилых корпусов во втором микро-
районе Некрасовки до сих пор оста-
ется под вопросом. Дело в том, что
территория будущей застройки за-
нята 640 гаражами. Большинство
владельцев отказываются от пере-
вода гаражей на уже построенную
временную охраняемую автостоянку
на период строительства нового ка-
питального гаража.

Новое здание специализиро-
ванной детской спортивной шко-
лы олимпийского резерва № 73
«Виктория» открыто в воскресе-
нье, 16 сентября, на улице Алабя-
на в Северном округе Москвы. На
торжественной церемонии при-
сутствовали мэр столицы Юрий
Лужков, директор ФСБ, президент
Всероссийской федерации волей-
бола Николай Патрушев, прези-
дент Европейской федерации во-
лейбола Андре Майер, а также за-
служенные ветераны российского
спорта.

Новое здание, которое нахо-
дится по адресу улица Алабяна,
дом 13, корпус 1, уникально по
размеру и оснащению: его об-
щая площадь - около 7200 кв.
метров, включая восемь спор-
тивных залов.

СУББОТА,15.09

ИНФОРМ
БЮРО

«ВИКТОРИЯ» -
БУДУЩИМ
ЧЕМПИОНАМ

Мэр Москвы Юрий Лужков во
вторник, 18 сентября, принял уча-
стие в официальной церемонии за-
кладки первого камня в основание
башни «Россия» на территории ме-
ждународного делового центра
«Москва-Сити».

- Я могу сказать, что мы много
что закладываем и в прямом, и в
переносном смысле. Но такого не
было в истории нашего государст-
ва, в истории нашей архитектуры и
в истории нашего города. Сэр Нор-
ман Фостер предложил нам зда-
ние, уникальное по своей архитек-
туре, - сказал Ю. Лужков. Он отме-
тил, что башня, высота которой со-
ставит 612 метров, станет самым
высоким зданием в Европе, ее об-
щая площадь составит 470900 кв.
метров.

«МС» - Интерфакс 

5
РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО

НЕОБРАТИМОЕ: ВСЕ ОБЪЕКТЫ
САМОСТРОЯ БУДУТ ОТКЛЮЧЕНЫ

ОТ ГОРОДСКОЙ ИНЖЕНЕРИИ
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ВЫСОЧАЙШАЯ 
В ЕВРОПЕ

Международный аэропорт Вну-
ково принимал участие в выставке-
конференции низкобюджетных
авиакомпаний World Low Cost
Airlines Congress-2007, проходив-
шей в Лондоне с 17 по 19 сентября,
сообщили в понедельник, 17 сентя-
бря, в пресс-службе аэропорта. 

Внуково первым в России начал
активно и успешно сотрудничать с
полноформатной low-cost авиаком-
панией. С 2005 года полеты в аэро-
порт Внуково выполняет немецкая
авиакомпания Germanwings, кото-
рая осуществляет регулярные рей-
сы в Берлин, Кельн/Бонн, Гамбург и
Штуттгарт.

С конца января текущего года
Внуково является базовым аэро-
портом и для первой отечественной
низкобюджетной авиакомпании
«Скай Экспресс».

ПОЛЕТЫ 
ПО КАРМАНУ

ПОНЕДЕЛЬНИК,17.09
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В«Космосе» собрались гражданские и воен-
ные, каждый из которых мог многое расска-
зать об истории и сегодняшней службе в ря-

дах спасателей. Так, от генерал-майора в отставке
Ивана Антонова я, например, узнала, как в начале
Великой Отечественной войны на Библиотеку им.
В.И. Ленина упала фугасная бомба. Обрушилась
часть здания, загорелся соседний дом. Был полу-
чен приказ: срочно сбить пламя, чтобы огонь не
смог «высветить» Кремль. Когда пожар был поту-
шен, стало ясно, что в подвале горевшего дома
прятались восемьдесят человек - женщины, стари-
ки и дети. Они были завалены плитами, и тогда
старший лейтенант Антонов со своим дежурным ка-
раулом взялся разбирать завалы. Все были спасе-
ны. А русский парень по имени Иван получил пер-
вую в своей жизни награду - медаль «За отвагу».
Спустя много лет Иван Антонов станет первым че-

ловеком, которому будет присвоено звание «Почет-
ный пожарный».

Интересный случай я узнала и от полковника в
отставке Ивана Зеленцова. Он служил начальником
отдела по связям с общественностью в системе
ПВО-МЧС. Во время своего президентства в Москву
нанес визит Рональд Рейган. И тогда руководителю
столичной службы спасения Анатолию Ермакову
пришлось давать американскому президенту ин-
тервью. Рейган же норовил задавать всякие каверз-
ные вопросы, в том числе и про число бомбоубе-
жищ в Москве. Потом это интервью появилось в
СМИ США, Канады, Мексики. Зеленцов вместе со
своим шефом ждали, когда им дадут по шапке, вы-
зовут в КГБ. Но из органов им только сообщили,
что все в порядке.

...В зале гаснет свет. И на экране появилось на-
звание фильма «Летопись спасения». Крупным

планом на нас наплывал один год, другой... А вслед
за ними летящие снаряды времен войны, взрываю-
щиеся дома в мирные дни, «Норд-Ост», Трансва-
аль-парк... Спасатели, носилки, «скорые». Потом
была и минута молчания как дань тем, кто погиб
при исполнении служебного долга.

Первый заместитель министра РФ по делам гра-
жданской обороны и чрезвычайным ситуациям и
ликвидации последствий стихийных бедствий Рус-
лан Цаликов в своем выступлении заметил, что ПВО
Москвы удалось выдержать суровые испытания в
годы войны и сохранить не только культурные цен-
ности, но и тысячи жизней. Труд, направленный на
спасение людей, сказал он, самый благородный
труд на земле. И пожелал спасателям больше го-
товности и меньше чрезвычайных ситуаций.

Первый заместитель мэра Москвы в правитель-
стве Москвы, руководитель Комплекса городского
хозяйства Петр Бирюков передал спасателям позд-
равления от мэра столицы Ю. Лужкова.

- Вы первые вступаете в борьбу со стихией, пер-
вые приходите на помощь в трудной ситуации, -
сказал Петр Павлович. Он назвал столичное Глав-
ное управление по чрезвычайным ситуациям са-
мым боевым подразделением МЧС России и сооб-
щил, что у правительства Москвы есть целенаправ-
ленная программа, которая касается укрепления
материальной базы этого подразделения.

Руководитель Комплекса городского хозяйства
обратил внимание собравшихся на то, что столич-
ное правительство заботится о том, чтобы на смену
ветеранам пришла новая, достойная смена. И не
случайно, что подготовительная работа ведется
прямо со школьной скамьи. Вот и в «Космосе», в
зале, где чествовали спасателей, в первом ряду си-
дела группа курсантов 2-го Московского кадетско-
го корпуса. Один из них, Ярослав Семенихин, ска-
зал мне:

- Я хочу стать спасателем, чтобы быть полезным
своей Родине.

Торжественный вечер завершился большим
праздничным концертом.

Елена ВОЛКОВА
(Продолжение темы на стр. 17)

Несмотря на то что подготовка к зиме началась в Москве
еще ранней весной, на исходе первого осеннего месяца
службы городского хозяйства пока не могут доложить о

100-процентной готовности всех объектов. Оперативное сове-
щание, которое провел первый заместитель мэра Москвы, ру-
ководитель Комплекса городского хозяйства Петр Бирюков,
было посвящено в основном устранению обнаруженных за
прошедшую неделю недоделок. 

ЗИМА БЛИЖЕ - 
ТРЕБОВАНИЯ ВЫШЕ

По информации Департамента ЖКХиБ, от граждан поступи-
ло 56 заявлений по поводу эксплуатации жилищного фонда, и
больше всего - из ЮЗАО (10) и СВАО (7). Произошло более
500 аварийных отключений от энергоснабжения и четыре из
них связаны с неисправностями внутридомовых сетей. Дожд-
ливые дни выявили и ненадежные кровли: департамент при-
нял 11 заявок на устранение протечек.

Техника подготовлена на 96 процентов, но почти половина
административных округов не утвердили графики выездных
смотров техники.

Генеральный директор ОАО «МОЭК» Александр Ремезов  ото-
шел от традиции и не стал озвучивать проценты подготовленно-
сти домов и объектов социальной сферы к началу отопительно-
го сезона - они приближаются к ста. Вместо этого он предло-
жил префектурам сосредоточиться на тех зданиях, а они есть в
каждом округе, которые до сих пор не готовы. МОЭК провел
анализ причин неготовности каждого  строения, дело за ма-
лым - устранить их в срочном порядке.

Накануне отопительного сезона выступила на передний
план еще одна проблема, с которой сталкиваются все энерго-
снабжающие предприятия, - подключение к сетям новых стро-
ений. На этот счет Петр Бирюков дал безальтернативные ука-
зания: потребители не должны страдать, никаких отключений
жилых строений  на сутки или двое из-за производства врезок
новых абонентов. Необходимо организовать работу ресурсо-
снабжающих организаций круглосуточно, а не с 8  до 17 часов,
как это практикуется.

По информации жилищной инспекции, не везде удовле-
творительно ведутся работы по утеплению строений, выяв-
лено 130 фактов нарушения норм. Инспекция проверила 141
здание, в котором электросиловое хозяйство  находится в
аварийном или неудовлетворительном состоянии. Оказа-
лось, что к 21 из них незаконно подключены дополнитель-
ные объекты. Так, в районе Кузьминки от одного из жилых
домов, электропроводка которого и так дышит на ладан, не-
санкционированно питаются четыре (!) торговые точки. Эта
информация дала повод руководителю комплекса Петру Би-
рюкову  еще раз настоять на выполнении решений прави-
тельства Москвы - все объекты самостроя, а также те, кото-
рые не имеют разрешений, должны быть отключены от го-
родской инженерии.

Эти требования с наступлением зимы особенно актуальны,
ведь неучтенная нагрузка на инженерные сети может привес-
ти в период их интенсивной эксплуатации к аварийным ситуа-
циям.

Наталья КРАСОВА

На днях в управе Обручев-
ского района (ЮЗАО) от-
крылась выставка-презен-

тация продукции Наровлянского
завода гидроаппаратуры. Это со-
бытие проходит в рамках согла-
шения о сотрудничестве между
управой и администрацией На-
ровлянского района Гомельской
области (Республика Беларусь).
Подобная выставка проводится
впервые, и основную выгоду из
приезда белорусских партнеров
извлекли, конечно, коммуналь-
щики юго-запада столицы.

На открытие экспозиции со-
брались представители управ и
ДЕЗов Юго-Западного округа.
Здесь им представилась непло-
хая возможность познакомиться
с товарами, необходимыми для
работы жилищно-коммунально-
го хозяйства, и договориться об
их приобретении.

Бытовые насосы, прорезинен-

ные фартуки, брезентовые и
хлопчатобумажные рабочие кос-
тюмы, антивибрационные рука-
вицы, деревообрабатывающие
станки, металлические щетки для
удаления ржавчины, оранжевые
жилеты, масса мелочей, необхо-
димых озеленителям, - вот дале-
ко не полный список товаров,
представленных на выставке.

Образцы своих изделий при-
вез не только Наровлянский за-
вод гидроаппаратуры, но и Го-
мельский завод «Гидропри-
вод», завод гидроаппаратуры
города Хойники, а также их го-
ловное предприятие - Минский
тракторный завод. Кстати, трак-
тор «беларусь» тоже входил в
число экспонатов. Правда,
только на фотографии...

Эти заводы помимо основной
продукции производят также и
спецодежду, и товары народного
потребления.

- Мы рассчитываем на то,
что сюда придут заинтересо-
ванные люди и будут заказы-
вать наши товары, - говорит за-
меститель директора по ком-
мерческим вопросам Наров-
лянского завода Сергей Голо-
вач. - Хотелось бы работать на-
прямую, без посредников. Это
выгодно и нам, и вам - по це-
нам мы вполне можем соста-
вить конкуренцию российским
производителям.

Официальное открытие было
коротким. Исполняющий обя-
занности главы управы Обручев-
ского района Олег Волков взял
вступительное слово:

- Предлагаю не спеша, под-
робно, вдумчиво ознакомиться с
представленными товарами.
Здесь множество приспособле-
ний, которые так важны для ра-
боты ЖКХ. Думаю, что мы, к вза-
имной пользе и удовольствию,
завяжем теплые дружеские и де-
ловые отношения.

Олег Александрович и дирек-
тор Наровлянского завода гид-
роаппаратуры Сергей Коваль-
чук обменялись памятными по-
дарками, после чего между со-
бравшимися завязался деловой
диалог.

Планируется, что выставка
продлится примерно неделю.

Лидия ГРОМЕКА

БЕЛАРУСЬ - 
КОММУНАЛЬЩИКАМ СТОЛИЦЫ

ПРЯМАЯ ЛИНИЯ

НАГРАЖДАЛИ 
В «КОСМОСЕ»

В пятницу, 14 сентября, в гостинице «Космос» поздравляли и на-
граждали спасателей. Торжественный вечер был посвящен 70-ле-
тию Московской ПВО и ГУ МЧС по г. Москве.

В последнее время все чаще заключа-
ются различные соглашения между
районами и округами столицы и горо-
дами и областями России и ближнего
зарубежья. Делается это не для галоч-
ки в графе «межрегиональное сотруд-
ничество» - из подобных контактов из-
влекается реальная польза.
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